

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Seperti halnya pada penelitian yang lain, maka penelitian ini juga menggunakan beberapa metode penelitian sebagai acuan dalam pengolahan dan pengumpulan data yang dibutuhkan dalam penyusunan penelitian ini.

1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Deskriptif Kualitatif, penelitian Kualitatif menurut Bogdan dan Taylor (1992:21-22) yang dikutip oleh Akif menyatakan bahwa Penelitian Kualitatif adalah salah satu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa ucapan atau tulisan dan perilaku orang-orang yang diamati. Senada dengan Bogdan dan Taylor, Ruchan (1992) menyatakan melalui penelitian kualitatif penelitian dapat mengenali subjek, merasakan apa yang mereka alami dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang berusaha untuk menggambarkan atau melukiskan objek yang akan diteliti berdasarkan fakta yang ada di lapangan. Penelitian yang datanya dikumpulkan berupa kata-kata, gambar dan bukan angka-angka. (Moleong. 2007: 8)

2. Informan, Lokasi dan Subyek Penelitian

Dalam mendapatkan data dan informasi guna memenuhi data penelitian ini, peneliti mengambil sampel di lokasi Kabupaten Bantul, khususnya pada keluarga atau remaja yang berdomisili tinggal di Kota Bantul. Prosedur penelitian ini akan menggali sumber data dan informasi dari subjek penelitian yang memiliki karakteristik seperti: (a) Anak usia remaja antara 12-18 tahun atau dalam masa remaja awal atau pertengahan yang hidup di dalam keluarga *single parent* yang diakibatkan oleh perceraian (b) orangtua *single parent* yang diakibatkan karena perceraian atau dikarenakan salahsatu pasangan meninggal.

3. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penelitian Kualitatif ini, peneliti menggunakan Metode Wawancara Partisipatif untuk mengumpulkan informasi dan data terkait penelitian ini. Metode Wawancara adalah percakapan dengan maksud tertentu oleh dua pihak, yaitu pewawancara dan narasumber sebagai pemberi jawaban atas pertanyaan itu (Akif: 2016: 259) Dalam penelitian ini, peneliti akan menggunakan Wawancara Informal, Wawancara Informal (Akif, 2016: 260) Akif Khilmayah mengatakan “pertanyaan yang diajukan sangat bergantung pada pewawancara itu sendiri, jadi bergantung pada spontanitasnya dalam pertanyaan kepada yang diwawancara”.

4. Teknik Analisis Data

Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis data studi kasus analisis deskriptif dan analisis korelasi. Analisis studi kasus menurut Nawawi adalah analisis data yang memusatkan diri secara intensif pada satu obyek tertentu yang mempelajarinya sebagai kasus. Data studi kasus dapat diperoleh dari semua pihak yang bersangkutan (berbagai sumber) (Nawawi: 2003).

Analisis Deskriptif bertujuan untuk mengklasifikasikan peranan orangtua cerai berdasarkan hasil wawancara dengan indikator peranan orangtua yang ideal. Analisis Korelasi untuk mengetahui hubungan satu variabel bebas (x) yakni peranan orangtua cerai dengan variabel terikat (y) yaitu akhlak remaja.